



Vorstand und Geehrte: (v. l.) Theo Böhner (stellv. Schatzmeister), Lothar Weeser-Krell und Manfred Eckl (vollzählige Probeteilnahme), Ulrich Fister (1. Vorsitzender), Dieter Austermeier (Notenwart), Melanie Howard-Friedland (Dirigentin), Winfried Kemper (stellv. Schriftführer), Bernhard Volmert (Notenwart), Jürgen Leutnant (Schriftführer), Michael Wibbeke (2. Vorsitzender), Hubert Rochel (Schatzmeister), Hagen Mündkemöller (25 Jahre Chormitgliedschaft).

FOTO: POLIZEICHOIR

Ziel: Drei neue Mitglieder pro Jahr

Jahresversammlung beim Polizeichor: Vorstand komplett in seinen Ämtern bestätigt.

Ulrich Fister weiter 1. Vorsitzender

■ **Paderborn.** Dankbar stellen die 43 anwesenden Sänger bei der Jahresmitgliederversammlung des Paderborner Polizeichores fest, dass alle Vorstandsmitglieder bereit waren, erneut zu kandidieren. Ulrich Fister wurde zum 1. Vorsitzenden genauso mit überzeugender Mehrheit bestätigt, wie der 2. Vorsitzende Michael Wibbeke. Ihn wurde damit auch Lob und Dank für die erfolgreiche Zusammenführung des Polizeichores mit dem Männerchor Paderborn ausgesprochen. „Alles hat sich prima entwickelt – wir sind heute ein großer Chor, mit kräftiger Besetzung in allen Stimmen und leben eine sehr gute Einheit, die sich darüber hinaus auch noch ausgezeichnet repräsentiert“, wurde

während der Wahl festgestellt.

Auch der Schriftführer Jürgen Leutnant und sein neuer Stellvertreter Winfried Kemper wurden wie der Schatzmeister Hubert Rochel und sein Stellvertreter Theo Böhner einstimmig gewählt und mit dankbarem Beifall bedacht. Auch die beiden Notenwarte Dieter Austermeier und Bernhard Volmert verdienten sich die Wiederwahl durch ihr großes Engagement während der Proben des Chores.

Sowohl der Vorsitzende als auch die Chorleiterin Melanie Howard-Friedland äußerten sich sehr anerkennend über die Entwicklung des Polizeichores in den letzten Jahren. Sie freuen sich bereits auf das nunmehr regelmäßig stattfindenden

Frühjahrskonzert am 21. Mai in der Kaiserpfalz um 19.30 Uhr, zu dem die Proben bereits laufen. Der Vorverkauf hat bereits begonnen. Karten zum Preis von 12 Euro sind über die Sänger des Polizeichores und in der Buchhandlung Linnemann in der Westernstraße zu erhalten.

Darüber hinaus wurde der Terminplan für weitere umfangreiche Aktivitäten und Auftritte in 2016 vorgestellt und von den Anwesenden einstimmig angenommen.

Eine Jahresversammlung steht aber auch im Zeichen vieler Rückblicke. An 51 Proben und Auftritten des Chores nahmen im Durchschnitt 39 Sänger teil. Mit Lothar Weeser-Krell, Werner Meister, Johannes Hölcher und

Manfred Eckl schafften es gleich vier Sänger an allen Veranstaltungen teilzunehmen und wurden dafür mit einem Gutschein ausgezeichnet. Von den insgesamt 55 aktiven Sängern wurde darüber hinaus Hagen Mündkemöller für 25 jährige Chormitgliedschaft geehrt. Er erhielt vom Vertreter des Chorverbandes der deutschen Polizei, Friedhelm Meier aus Detmold, Urkunde und Ehrennadel für 25 jährige Mitgliedschaft überreicht. Auch Theresa Goedeke vom Sängerkreis Paderborn-Büren war als Vorsitzende angereist und ließ es sich nicht nehmen, dem Jubilar ebenfalls zu gratulieren und die Ehrennadel des Sängerkreises anzustechen. Da Hagen Mündkemöller auch schon 25 Jahre im Pa-

derborner Polizeichor singt, erhielt er die goldene Ehrennadel des Chores vom Vorsitzenden Ulrich Fister überreicht.

Ulrich Fister hatte zu Beginn des letzten Jahres die Zielsetzung ausgegeben, dass der Chor in jedem Jahr mindestens drei neue Sänger in seinen Reihen begrüßen sollte, um seine Stärke zu erhalten. Im zurückliegenden Jahr gelang das Ziel nicht ganz: zwei neue Sänger wurden Mitglieder und würden sich freuen, wenn weitere Sänger an den Proben, jeweils dienstags im Gemeindezentrum St. Stephanus, Arndtstraße 33 teilnehmen würden. Eine Schnupperaufnahme ist jeder Zeit für interessierte Männer möglich.